



Rentrée solidaire

Collecte de fournitures scolaires

publié le 22/10/2018

Tous les ans, l'association [Solidarité laïque](#) organise une collecte de fournitures neuves en faveur d'enfants. Cette année, les élèves du CVC* ont décidé de s'associer à cette campagne en faveur du Tchad.

Vous pouvez donc apporter des fournitures au collège jusqu'au 15 décembre 2018 - deux bacs de collecte sont à disposition des élèves, au secrétariat et en salle des professeurs.

Merci à toutes et tous pour votre participation à cette action solidaire.

* Conseil de la Vie Collégienne

